
 nvidia GTX 970 ErfahrungErledigt

Beitrag von „fermolino“ vom 7. Oktober 2014, 15:00

Das habe ich auch mal gelesen, meine Sysdef aber ist iMac 14,2.
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